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Руководство завода реагирует на все обращения граждан и проводит целый комплекс
мероприятий, чтобы производство никаким образом негативно не влияло на
окружающую среду и не доставляло неудобств жителям микрорайона. Так, подчеркнул
директор предприятия Андрей Морозов, «надо разделять два понятия вредные
вещества и запахи».

  

- Мы с этим вопросом работаем очень давно, еще с начала обращений. Замеры проводим
постоянно. В том числе замеряем уровень сероводорода. По нему у нас тоже есть все
показатели. Вредные вещества в охранной зоне или в санитарной зоне предприятия не
превышают нормы. Но мы понимаем, что такой объект, как очистные сооружения вносят
свой негативный «вклад» - это запах. Кстати, анализы подтверждают, что запах
появляется тогда, когда с нашей территории на «Базу-57» дует ветер.

  

Очистные сооружения на предприятии регулярно модернизируются. Для борьбы с
неприятными запахами на очистных сооружениях используются специальные лампы,
которые вырабатывают обеззараживающий газ озон и ультрафиолетовое излучение.
Кроме того построена станция биологической очистки, предусматривающая три степени
очистки поступающих стоков. Установлены вентиляционные зонтики и установка по
обеззараживанию воздуха. Организована работа бригады сантехников, электриков,
слесарей для своевременного устранения проблемных ситуаций. Для улучшения очистки
стоков в июле проводились запланированные работы по перекачке ила.

  

- Замеры выбросов производились на наших очистных сооружениях на тех установках, с
которых мы осуществляем очистку воздуха от запаха и вредных веществ, - пояснил
также Андрей Морозов. - По заключению хочу сказать: в результате проведения
измерений концентрация загрязняющих веществ на территории очистных сооружений
МЭЗ «Амурский» было выявлено, что они не превышают нормы. Тем не менее,
посторонние запахи присутствуют, при различных процессах очистки стоков не всегда
удается избавиться от них. Нам рекомендовали установку газоочистного оборудования.
Подобные установки сейчас «прорабатываем». Вопрос очень непростой и недешевый.
Но мы будем его решать.

  

На совещании жители микрорайона «Базы-57» пожаловались также на запах газа. По их
мнению, он тоже исходит от МЭЗ «Амурский». Но с этим представители завода не
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согласились.

  

- От МЭЗа газом в принципе пахнуть может? – уточнил глава Станислав Мелюков у
Морозова.

  

- Нет, у нас газа нет, - категорично ответил тот. - Он у нас не используется нигде...

  

По итогам совещания глава Белогорска дал ряд поручений. Они касались проведения
исследований производственных предприятий вблизи завода на предмет выявления
возможных источников неприятного запаха, в том числе запаха газа и изучения
закономерности появления неприятного запаха в микрорайоне  «База-57» при
изменении направления ветра, сообщает информационная программа "Будни". 
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